

Lettre aux comédiens.

Chers comédiens,

Nous trouvons que votre représentation de L'Amour Médecin, pièce écrite par Molière était intéressante, drôle et originale. Nous avons aimé cette pièce car elle dénonce l'autorité abusive d'un père de famille qui veut empêcher sa fille de se marier par égoïsme. En effet, il désire que sa fille reste près de lui et il souhaite conserver son bien. Sganarelle fait passer son intérêt avant celui de sa fille. Nous trouvons cela révoltant. Et nous savons très bien qu'aujourd'hui encore des jeunes filles sont contraintes d'épouser un inconnu choisi par leur famille. Cette pièce aborde donc un problème toujours actuel et pourrait faire réfléchir bien des sociétés modernes. Castigat mores ridendo est toujours aujourd'hui une devise pertinente.

Molière dénonce la cupidité, la bêtise, et l'incompétence des médecins de son siècle. Nous avons adoré la scène du cauchemar. En plus c'est vous qui avez inventé cette scène. C'était génial ! Les serpents, les fantômes, la mise en scène, tout était magnifique. C'était une merveilleuse façon de critiquer les médecins, de montrer qu'ils ne faisaient pas le maximum pour leurs malades. Grâce à vous nous avons découvert que les serpents étaient présents sur les caducées

Nous avons également aimé les costumes qui étaient modernes. Notre tenue préférée est celle de Lucinde avec la longue jupe aux motifs fleuris, le chemisier en jean et le serre tête. Le masque de Sganarelle nous semble bien souligner la dureté et la méchanceté du père. Nous avons aimé et reconnu les accents empruntés. Nous avons aimé les chants et les danses. Nous avons beaucoup ri lorsque Sganarelle s'est mis en colère et lorsqu'il s'est allongé par terre pour pleurer. Vous avez très bien su vous moquer de lui. Par contre nous avons été surpris de voir les comédiens se changer même si nous avons compris que c'était un choix de mise en scène.

Votre représentation nous a donné une comédie, un spectacle de magie et de cabaret. Pour la grande majorité d'entre nous, c'était la première fois que nous assistions à la représentation d'une pièce de théâtre. Il faisait beau ce jour-là. Le soleil brillait et nous allions le cœur en joie au théâtre. Nous n'oublierons jamais ce vendredi après-midi.

Merci d'être venus à nous, merci de vous être mis à notre portée, merci pour le bord de scène.

Les 5 emes C du collège de Nailloux.